

INVITATION À UN ENTRETIEN

Dans beaucoup de pays, la mutilation génitale des femmes et des jeunes filles est encore pratiquée, car cette tradition est ancienne. Nous savons aujourd'hui que la mutilation génitale est une pratique qui met en danger la santé des femmes. Pour cela, les autorités norvégiennes, comme celles de beaucoup d'autres pays, tentent de mettre fin à cette pratique et d'aider les filles et les femmes qui ont des problèmes de santé dus à cette mutilation.

Les centres de la Protection Maternelle et Infantile (helsestasjon) et les services médicaux scolaires (skolehelsetjenesten) invitent à un entretien les jeunes filles originaires de pays où les mutilations génitales sont pratiquées.

Tu peux décider librement si tes parents doivent être informés maintenant. L'infirmière doit garder le secret professionnel si tu souhaites venir seule à ce premier entretien.